Группа 2т-84
Иностранный язык
Преподаватель Жмаева Татьяна Владиславовна
Задания составлены по учебнику Jim D. Dearholt. Mechanics. Express Publishing, 2012. Если нужен оригинал учебника, могу выслать.
Задание на 25.03. Сдать до 31.03. Тема Electric system - Электрическая система.
1. №1 выписать системы, входящие в двигатель.
2. №2 создать словарик урока – выписать выделенные жирным шрифтом слова из текста и перевести их.
3. Перевести текст устно. Выписать перевод фраз из текста.
4. Выполнить упражнения из учебника:
a. №2 вставить пропущенные слова в текст (цифра – слово);
b. №3 понять, какое слово зашифровано (цифра – слово);
c. №4 вставить пропущенные слова в текст (цифра – слово).
Задание на 01.04. Сдать до 07.04. Тема Ignition system – Система зажигания.
1. №1. создать словарик урока – выписать выделенные жирным шрифтом слова из текста и перевести их. Перевести текст устно.
2. №2. Исправить написание подчеркнутых слов.
3. №3. Соединить начало фразы и конец (к слову из строки A подобрать слово из строки B).
4. №4. Написать названия элементов электрической системы и системы зажигания (цифра – слово).
5. №5. Перевести элементы со схемы письменно.
6. №6. Перевести предложения письменно.
Задание на 08.04. Сдать до 12.04. Тема Fuel system – Топливная система.
1. №1. Прочитать транскрипции, написать слова, соответствующие им (цифра – слово).
2. №2. Написать по 4 слова (можно несвязанные с автомобилем) для каждого глагола, чтобы получились словосочетания.
3. Создать словарик урока – выписать выделенные жирным шрифтом слова из текста учебника и перевести их. Перевести текст устно.
4. №1 из учебника. Ответить на вопросы письменно.
5. №2 из учебника. Сказать, верно или неверно (true / false).
6. №3 из учебника. Соединить слово и его определение (цифра – слово).
Сдать лично либо в электронном варианте в ЛС https://vk.com/zhm_tatiana (можно фото тетради)


УРОК 25.03.2020
1. Choose the engine systems.

Cooling system, lubricating system, ignition system, fuel system, electrical system, 
suspension system, steering system, transmission system, exhaust system.

2. Write out the new words from the text. Translate them.
3. Read the text and write the translations of the phrases.
Замена крышки распределителя, настройка, установка, не беспокойтесь!, большой выбор продуктов, сравнить, проблема, различный, прикуривание
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УРОК 01.04.2020
1. Write out the new words from the text. Translate them.
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2. Correct the spelling.

Compare your car's symptoms to our ghoorutestobiln list to see what's wrong. Check the cables and ground toncinecon. The engine makes a kincligc noise but it doesn't turn over. There could be a oseol connection involving the starter. The starter could be bad, or you have a gafinil ignition switch. A mechanic can racpele your ignition switch, battery cables, or starter. Your car should trast normally once it's charged. Have a mechanic check the naltaroter.

3. Match each word from A with one from B to make word combinations.

A) feeler, distributor, ignition, burned-out, ground, positive, fuse, jump.
B) terminal, connection, fuse, start, switch, box, cap, gauge.

4. Name the elements of ignition system.

[bookmark: _GoBack]1. A _____ is a device that uses electricity to create a spark to ignite the fuel. 2. A _____ is the part of an ignition system that sends electricity into an engine to start a vehicle. 3. The _____ is the device that starts the electrical systems in the car. 4. A _____ is a device that rotates in distributor and distributes the electric ignition between sparks. 5. A _____ is a fuse housed in a glass tube. 6. A _____ is a part of the battery that receives an electrical current. 6. A _____ is a housing that holds fuses. 7. A _____ is a device that measures distance between electrodes.

5. Translate the units of the scheme.

[image: система зажигания автомобиля]

6. Translate the same into English.

1. Бесконтактная (breakerless) система зажигания тоже имеет распределителя. 2. Щуп контролирует зазор между электродами. 3. Если у вас перегорел предохранитель, замените его. 4. Предохранители могут быть плоскими и цилиндрическими. 5. Если аккумулятор не работает, попробуйте способ «прикуривания». 6. Когда двигатель не проворачивается, автомобиль не заводится.


УРОК 08.04.2020
1. Guess the word and translate it.
1. |geɪdʒ|
2. |’tə:mɪn(ə)l|
3. |bɜ:nd ’a ʊt|
4. |’ ɔ:ltəneɪtə|
5. |dɪ’strɪbjʊtə|
6. |fju:z|
7. |tʃa:dʒ|
8. |’sta:tə|
9. |’bat(ə)ri|
10. |ɪn’dʒɛktə|
11. |’fju:əl|
2. Write 4 words that you can …
· Replace …, …, …, …
· Clean …, …, …, …
· Check …, …, …, …
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